



**沖縄県代表で、
美ら島総体ガンバります!!**



西原高校バレーボール部が、高校総体沖縄県予選の優勝報告のため、町役場を訪れました。バレーボール男子チームキャプテン羽地朝哉くん(3年)【右】・喜納航(わたる)くん(3年)【中】
「沖縄での開催される大会なので、上位を目指して頑張ります。」
バレーボール女子チームキャプテン仲宗根夏美さん(3年)【左】
「地域のみなさんのおかげで優勝することができた。感謝の気持ちを持ってがんばりたい」

—美ら島沖縄総体2010 開幕間近!!—

7月28日から8月20日の間、「平成22年度全国高等学校総合体育大会(美ら島沖縄総体)」が県内各地で開催されます。西原高校はバレーボールで初の男女アベック出場。空手女子個人型では小田部友理子さん(3年)が美ら島総体への出場を決めました。

西原から全国へ、日ごろの練習の成果を精一杯出し切って、頑張ってくださいね。

町の世帯・人口		平成22年5月31日現在
		日本人
人口	男	17,308人
	女	17,362人
	計	34,670人
世帯数		12,997世帯

今月のトピックス

- 町内自治会を紹介します…2～3
- 今年介護保険料…4～5
- 国民健康保険…6～7
- 父子家庭への児童手当…8
- 後期高齢者医療保険の保険者証切替…10
- 保健事業カレンダー…10
- 若年者納付猶予制度…11

6月号表紙の訂正とお詫び

広報にしはら6月号の表紙に掲載している写真の説明に誤りがありました。「被害クスノキ二世」「被害アオギリ二世」は、正しくは「被爆クスノキ二世」と「被爆アオギリ二世」です。訂正しお詫び申し上げます。